
立法會 CB(1)202/17-18(06)號文件 
 
《指明牌照分配排放限額第七份技術備忘錄》小組委員會 

各委員鈞鑒： 

 

香港是我們的家，大家都希望自己的家是美麗的、舒適的、優美的，以

及清新的，這樣市民便可以安居樂業。 

 

現時，我們過往面對空氣污染的問題非常嚴重。幸好，香港政府願意全

力解決這個問題。據我了解，《指明牌照分配排放限額第七份技術備忘錄》就

是希望提升空氣質素，致力改善環境的備忘錄。本人對此是贊成的！ 

 

作為教育工作者，我經常提醒學生保護環境的重要性。我很高興看到電

力公司願意肩負改善環境的責任，全力配合政府，以收緊在發電排放，改善空

氣質素。據知，政府透過這個機制控制污染物的排放量已經多年，並且達到一

定成效;環保署今年亦指出香港空氣質素已經有所改善，證明機制行之有效，應

繼續使用。 

 

與此同時，控制排放的代價可能是要選擇較貴的潔淨能源，所以本人希

望政府能避免影響電價。同時,亦請政府和社會大眾多多考慮推廣使用可再生能

源，這個亦是全球大趨勢。 

 

敬祝 

鈞安 

 

香島中學校長 

黃頌良博士 太平紳士 

二零一七年十一月六日 


